

	Antrags-Nr.	
	0223-AT/2015	

Antrag

Walk, Raymond
Fraktionsvorsitzender der
CDU-Stadtratsfraktion

Betreff
Antrag der CDU-Stadtratsfraktion - Erneuerung Zufahrtsfläche zum Feuerwehrgerätehaus der Freiwilligen Feuerwehr Neuenhof

Beratungsfolge	Sitzung	Sitzungstermin	
Haupt- und Finanzausschuss	Ö	10.03.2015	
Stadtrat der Stadt Eisenach	Ö	17.03.2015	

I. Beschlussvorschlag

Der Stadtrat der Stadt Eisenach beschließt:

- 1. die umgehende Erneuerung (Pflasterung) der Zufahrtsfläche (ca. 130 m²) zum Feuerwehrgerätehaus der Freiwilligen Feuerwehr Neuenhof**
- 2. die malermäßige Instandsetzung der Fassade des Gebäudes sowie Durchführung weiterer notwendiger Reparaturen an diesem Gebäude**
- 3. Deckungsvorschlag: VM-HH-Stelle 88000.340000 – Einnahmen aus Grundstücksverkauf**

II. Begründung

Die Sanierung der Zufahrt zur Feuerwehr wird seit 2001 (!), also nunmehr seit 14 Jahren, zumindest einmal jährlich zur Jahreshauptversammlung der Feuerwehr Neuenhof angemahnt, ohne dass bisher gravierende Verbesserungen unternommen worden sind. Die Fläche bietet von Jahr zu Jahr nicht nur einen schlimmeren Anblick, sondern beeinträchtigt auch die Arbeit der Kameraden der Feuerwehr.

Die Kosten für die Herstellung der Fläche betragen lt. mündlichem Angebot einer Baufirma 65 € pro Quadratmeter, also ca. 8.500 €.

Das Gebäude der Freiwilligen Feuerwehr wurde zwischen 1975 – 1980 zumeist durch ehrenamtliche Arbeit errichtet. Im vergangenen Jahr mussten dringend notwendige Reparaturen am Dach durchgeführt werden. Diesen Arbeiten sollte nun endlich die Herstellung der Zufahrtsfläche und auch die Durchführung weiterer notwendiger Reparaturen sowie die malermäßige Instandsetzung folgen, um die Schäden nicht größer und damit teurer werden zu lassen.

Den Berichten der Feuerwehr Neuenhof zu den Jahreshauptversammlungen ist zu entnehmen, wie ernst und verantwortungsvoll die Kameraden der Feuerwehr ihre Aufgabe wahrnehmen, wie groß ihre Einsatzbereitschaft ist, welchen Strapazen sich diese aussetzen und wie erfolgreich jegliche Form der Weiterbildung genutzt wird. Dabei wird ersichtlich, dass die Feuerwehr Neuenhof (wie auch die anderen Ortsteilfeuerwehren) nicht nur im Ortsteil, sondern in der Gesamtstadt selbstverständlich zur Stelle ist, wenn es irgendwo brennt oder der Einsatz der Feuerwehr notwendig ist.

Im Februar 2016 wird Neuenhof das 800. Jubiläum seiner Erstnennung feiern. Die Bürger bereiten sich darauf vor, ein Verein wurde extra zu diesem Zweck gegründet. Großes Anliegen der Bürgerschaft ist es, vor diesem Seite 2 Jubiläum bauliche Missstände zu beseitigen, Ordnung zu machen. Das tut jeder vor seiner Haustür aber auch engagiert und gemeinsam für das ganze Dorf.

Die Instandsetzung der Fläche vor dem Feuerwehrgerätehaus ist durch ehrenamtliche Arbeit nicht zu leisten. Hier ist die Stadt Eisenach in der Verantwortung und in der Pflicht und nach 14 Jahren ständiger Mahnung dürfen endlich Taten folgen.

Walk, Raymond
Fraktionsvorsitzender der
CDU-Stadtratsfraktion